

LOS EQUIPOS DE ESTE FABRICANTE DESTACAN POR SU  
TECNOLOGÍA, INNOVACIÓN Y RENDIMIENTO EN LA VIÑA

# DEMOSTRACIÓN DE MAQUINARIA SEGUÉS

Maquinaria Agrícola Segué presentó en el campo el Agromak 5F y los rodillos autotransportables de plegado hidráulico, máquinas fabricadas en sus instalaciones de Sant Ramón (Lleida).



**M**aquinaria Agrícola Segué realizó el 21 de septiembre, en el corazón de la comarca leridana de La Segarra, una serie de demostraciones del Agromak 5F y de los rulos de plegado hidráulico, a la que asistieron más de 200 personas.

Con esta iniciativa, el fabricante ilerdense quiere acerar sus productos a los agricultores interesados, para conocer de cerca los detalles que pueden hacer válidas a estas máquinas para

muchos tipos de cultivos, tanto para zonas cerealistas como vitícolas. Además de los equipos que protagonizaron la demostración, Segué fabrica otro tipo de maquinaria, como la abonadora especial para viña y frutales.

A su faceta de fabricante, esta empresa ilerdense une también su papel de distribuidor de otras no menos importantes marcas de maquinaria agrícola, que le permiten ofrecer una gama de producto muy completa.



**OTROS PRODUCTOS.** La abonadora Ravid 3, para viña y frutales, junto con una gama de subsoladores, es otro tipo de maquinaria fabricada por esta empresa ilerdense.



Se trata de una máquina moderna especial para la preparación del terreno, que agrupa cinco funciones a la vez (apertura, mezcla, trituración, nivelación y compactación) convirtiéndose en un cultivador imprescindible para el agricultor actual.

Las rejas del arado con aletas preparan el terreno en toda la superficie,

lo que permite que el terreno tenga un aspecto totalmente plano. El ángulo de ataque del brazo es regulable en varias posiciones y permite que el bra-

zo se clave en todo tipo de terreno hasta en los más duros. La altura libre bajo el bastidor de 72 a 80 cm facilita el trabajo con materiales o residuos considerables de la recolección sin atascarse.

Incluyen de serie discos exteriores, que aseguran un acabado perfecto y evitan que la tierra salga proyectada fuera del espacio de trabajo. Esto le permite trabajar a lo largo de los cultivos y de los límites de la parcela. Los discos cóncavos mezclan perfectamente la tierra y los vegetales, garantizando una alta calidad de trabajo. La profundidad del disco es regulable.

Como elemento opcional, puede incluir el equipamiento Non Stop, en sustitución del bulón tradicional. Este elemento de seguridad se puede regular, permitiendo el brazo no desplazarse, a no ser que el obstáculo sea muy evidente.

## RODILLOS

### Funcionalidad

Otro producto destacado en el catálogo de Segué es el rodillo auto-transportable de plegado hidráulico, una máquina simple, resistente y extremadamente funcional, con chasis de tubo perfilado, de diseño muy elegante.

Los rulos horizontales tienen las ruedas localizadas en el exterior permitiendo una mejor estabilidad y tienen un centro de gravedad muy bajo. La amplitud de transporte es de 2.5 m, y la apertura y plegado se efectúa gracias a la asistencia de un cilindro de doble efecto. Los rodillos hidráulicos pueden ser lisos o acostillados, ase-



gurando incluso en condiciones difíciles, un trabajo perfecto tanto antes como después de la siembra. ■